



**Nombre de alumno: Liliana
Guadalupe Espinosa Roblero**

**Nombre del profesor: Luz Elena
Cervantes**

Nombre del trabajo: Super nota

**Materia: Ciencia, Tecnología,
Sociedad y Valores 2**

Grado: 3 semestre

Grupo: Único

**.GESTIÓN DE RIESGO SOCIAL Y CULTURAL:
JOVENES Y ACCIDENTES DE TRANSITOS:**

La escalada de consumo en la mayoría de países ha sido notable. En los últimos treinta años el consumo mundial Per cápita (ingresos de consumo) ha aumentado del 30 al 500 por 1000, según los países. El consumo abusivo del alcohol representa hoy uno de los principales problemas de salud pública no solo en Chile sino en toda América y Europa.

En 1977 la OMS propuso que se dejara de hablar de alcoholismo para hacerlo de "problemas relacionados con el alcohol". No es que sean menos importantes las consecuencias físicas del consumo de alcohol.



**GESTIÓN DE RIESGO SOCIAL Y CULTURAL: USO DE LAS
COMPUTADORAS:**

Desde sus inicios el hombre ha buscado la forma de mejorar su calidad de vida y su forma de trabajo, para ello ha buscado métodos adecuados tales como la tecnología que ha desarrollado a través de la ciencia. Esto ha permitido llegar a grandes inventos científicos desde la calculadora hasta la computadora y el Internet, este gran avance ha llevado a la humanidad a tener un enorme desarrollo social. En el desarrollo social de la humanidad la computadora se ha convertido en pocos años en parte integrante de la vida cotidiana. En un mundo en constante cambio cada persona se siente implicada en formar parte del mundo de la información. Los continuos avances en otras ramas de la ciencia como la robótica o de la inteligencia artificial han permitido hacer realidad muchos proyectos que hace años parecían solo fantasías futuristas. La computadora es una máquina que nos permite realizar muchas tareas diferentes

RELACIONES INTERCULTURALES Y CAMBIOS EN LA CULTURA LOCAL: LOS EFECTOS DEL FAST-FOOD:

Actualmente fast- food se utiliza para referirse a la comida que se elabora y consume rápidamente, elaborados en establecimientos especializados situados en la calle.

Algunos ejemplos pueden ser: el hot dog, burger, fried chicken, chips. En México sería: tortas, tamales, sopes, gorditas, tacos, etc.

Todas las regiones cuentan con alguna gastronomía que se puede consumir y elaborar rápidamente. Un ejemplo es McDonald's, que es la empresa líder de



LAS DOS CARAS DEL DESARROLLO DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA:

Todo conocimiento viene de la experiencia y reflexión sobre esta experiencia a la luz de experiencia previa. Pero la ciencia es algo más: una etapa en nuestra evolución cuando se separan recursos, personas e instituciones con el propósito explícito de averiguar. Y cada vez que la humanidad se involucra con materias o procesos nuevos, se plantea más cosas por averiguar. La selección de variedades de cultivos nos dio la genética, la navegación y la agricultura nos dieron la astronomía, el motor a vapor nos dio la termodinámica.

EL IMPACTO DE LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA EN LAS SOCIEDADES GLOBALIZADAS:

Tiene un papel fundamental del cual se beneficia el conjunto de la sociedad: genera nuevos conocimientos, mejora la educación y aumenta nuestra calidad de vida. La ciencia debe responder a las necesidades de la sociedad y a los desafíos mundiales.



RELACIONES INTERCULTURALES Y CAMBIO EN LA CULTURA LOCAL:

Mejor sería decir que la interculturalidad es la relación entre gente que, proviniendo de tradiciones culturales diferentes, se encuentra compartiendo espacios sociales comunes y que, por esa situación, se influyen mutuamente. Las culturas no son sujetos, solamente existen como expresión de grupos humanos.



¿HALLOWEEN O DÍA DE MIERTOS?:

Por otro lado, en Halloween las personas se disfrazan para ahuyentar a los fantasmas y está asociado a los cuentos y películas de terror; Día de Muertos, en cambio, se atraen a los ánimas de los difuntos para homenajearlos y la alegría es un pilar fundamental de la celebración.